

[LEADER SERVICES DEVELOPPEMENT:530374321] (siège à Saint-Hilaire-la-Gabelle) maîtrise son développement pour garantir une prestation optimale à ses clients et les meilleures chances de réussite à ses adhérents sous licence de marque. Après une troisième agence ouverte en juin 2014 à Vénissieux, une quatrième est prévue dans l'Aude dans le courant du premier semestre 2015 et d'autres sont en cours de négociation pour cette année. Les profils recherchés par la maison-mère sont avant tout des artisans et des techniciens professionnels du dépannage et de la maintenance. La clientèle est composée de 80 % d'entreprises et 20 % de particuliers (par le biais de clients grand comptes, tel que la grande distribution, l'assurance, l'immobilier et les gestionnaires externalisés de travaux et dépannages nationaux).